
                                                                                                                       

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N. 106/2019     

                                        

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI
IL GIORNO 9 OTTOBRE 2019

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risultano assenti i Consiglieri: DI PUMPO – RUSSO.

In totale n. 23  Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI   per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A “SFALCIO ERBA ZONA BARCA E BERTOLLA E 
BORGATA VERNA”



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

 Ordine del Giorno

“Sfalcio erba zona Barca e Bertolla e Borgata Verna”

Considerato che
- da qualche settimana è autunno, ma l’erba ed i rami tuttavia crescono rigogliosi in tutti i 

giardini e gli spazi verdi della città e della Circoscrizione 6;
- sono numerose le lamentele relative all’invivibilità di molti spazi verdi, che in diverse zone 

supera il metro di altezza;
- il mancato sfalcio crea problemi di salute, anche potenzialmente gravi, per chi soffre di 

allergie, asma e riniti da sensibilità alle graminacee;
- per le aiuole verdi adiacenti le strade il mancato sfalcio può anche creare problemi di 

sicurezza riducendo la visibilità;
- in alcuni casi (ad es. Zona Barca e Bertolla) le piste ciclabili e i camminamenti nei giardini 

risultano impraticabili per via dei rami e del verde che le invadono, rendendo inutilizzabili i 
giardini stessi (vedasi Strada della Magra e il recente parco giochi di Via Rubens Fattorelli).

Constatato che
- sui social la Sindaca Appendino ha replicato ad un  cittadino con l’affermazione “contiamo di 

poter ri-centralizzare il servizio del taglio erba”.

Si chiede
Alla Sindaca e all’Assessore competente:
1) quali siano attualmente le attività di taglio dell’erba in corso, e quanta parte delle aree verdi e 

delle aiuole cittadine sia stata sfalciata dall’inizio dell’autunno;
2) quale sia il budget previsto per la manutenzione ordinaria del verde pubblico per il 2019, e 

come esso sia cambiato rispetto al budget degli anni precedenti;
3) cosa debba fare un cittadino torinese delle zone in oggetto, vera periferia delle periferie, che 

si trovi davanti a casa una giungla fuori controllo;
4) quando le aree in oggetto e in descrizione nel suddetto documento verranno sfalciate.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: SCIRETTI – CATIZONE – LOMANTO – LANZA.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il 
seguente esito:

PRESENTI 19
VOTANTI 15
FAVOREVOLI 15
CONTRARI   /
ASTENUTI  4 (CAMBAI – CANGELLI – CECCARELLI – FESTA) 

La proposta è approvata. 


